

Ochsenälpeleskopf (1905 m)

Samstag, 14. März 2015



hinten: Ingrid Ketterl, Centa Oswald, Robert Beiwinkler, Renate Epp, Hans Bals, Gerald Hausner und Annekatrin Jukresch

vorne: Max Seidl, Ernst Schulz, Gustl Ketterl, Christa Falkenberger, Elisabeth Hollweck, Franz Epp Zum Saisonabschluß führte uns diese Schneeschuhtour ins Ammertal zum Ochsenälpleskopf. Ein unbekannter, aber lohnenswerter Gipfel gegenüber den Geierköpfen.

Unter der Leitung von Christa Falkenberger ging es vom Parkplatz des Ammerwaldhotels über den Schützensteig, steil durch den Wald zum Sattel unseres Zieles. In kleinen Kehren zogen wir von hier über die Flanke zum Gipfel. Es erwartete uns ein herrliches Panorama bei strahlendem Sonnenschein.







beim Aufstieg...



am Gipfel ...

Beim Abstieg erfreute uns der für diese Jahreszeit ungewöhnliche Pulverschnee. Es ist ein Traum, in diesem leichten Schnee ins Tal abzusteigen.

Natürlich wurde auf der Heimfahrt eingekehrt und die Schneeschuhtour noch mal von allen Seiten beleuchtet.

Wir sind uns einig, die nächste Saison kommt bestimmt und wir sind wieder alle dabei.

